



Weil am Rhein, 11.01.2024

## **Pressemitteilung**

Weil am Rhein. jv. Der AWO Ortsverein Weil am Rhein und Haltingen hieß am vergangenen Donnerstag zahlreiche Besucher, Mitglieder des Ortsvereins und regelmäßige Besucher der Begegnungsstätte in der Breslauer Straße 25, zu seinem Neujahrstreff willkommen. Unter den Anwesenden befand sich auch der ehemalige baden-württembergische Justizminister und Landtagsabgeordnete, Rainer Stickelberger sowie die Kreisgeschäftsführerin der AWO, Ina Pietschmann.

Vorsitzende Eveline Pruß betonte in ihrer Begrüßung, dass die Angebote und die Arbeit des AWO Ortsvereins bislang ausschließlich auf den Schultern ehrenamtlicher Helfer ruhten, denen sie für ihre Mithilfe herzlich dankte. Allerdings werde es auch immer schwieriger, Helfer für die Angebote und neue Mitglieder zu gewinnen. Sie präsentierte die vielfältigen und beliebten Angebote des Ortsvereins, auf die man stolz sein könne: Spiele-Nachmittage für gesellige Unterhaltung am Donnerstagnachmittag, Skat-Runden am Mittwochnachmittag, Seniorengymnastik am Freitagnachmittag und Seniorenwassergymnastik am Mittwoch. Die Seniorengymnastik findet in der

Kleinschwimmhalle in Weil am Rhein statt. Alle weiteren Angebote gibt es in der Breslauer Straße 25. Diese stehen jedermann offen, unabhängig von einer Mitgliedschaft in der AWO. Anmeldungen sind telefonisch (07621/64243) oder per E-Mail ([awo-weil-rhein@t-online.de](mailto:awo-weil-rhein@t-online.de)) möglich, dort kann man sich auch informieren. Zusätzliche Informationen sind auf der Homepage des AWO Kreisverbandes verfügbar.

Das Neujahrstreffen, das der Ortsverein in diesem Jahr zum ersten Mal veranstaltet hatte, stieß bei den Anwesenden auf vielfältige positive Reaktionen. Der Nachmittag fand in guter Stimmung und nach vielen interessanten Gesprächen seinen geselligen Ausklang.